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Des Landkreises Mayen-Koblenz 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Foto vom Treffen 2014 in Andernach 
Mitglieder von links nach rechts 
Jutta Gehring 
Jörg Holzem 
Helmut Cordes 
Heike Becker 
Achim Etzkorn 
Mechthild Heil 
 

 

„Es ist normal, verschieden zu sein.“ 
(Richard von Weizäcker) 

 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Das steht im Impressum: 
Wo kommt dieses Heft her? 
Wer hat es geschrieben?  
 
 

Impressum 
 
Herausgeber:  
Kreisverwaltung Mayen-Koblenz 
www.mayen-koblenz.de 
 
Info/Kontaktadresse 
Kreisverwaltung Mayen-Koblenz 
Bahnhofstraße 9 
56068 Koblenz  
 
Alexandra Kiel 
Geschäfts-Stelle der Kreis-Behinderten-Vertretung  
Telefon 02 61 10 81 54 
E-Mail: alexandra.kiel@kvmyk.de  
 
Satz/Gestaltung 
Stefanie Weinand 
 
Prüfung in leichter Sprache.  
Projektgruppe “leichte Sprache”  
der Rhein-Mosel-Werkstatt Koblenz  
 
Stand: September 2015 

 



Behinderten-Vertretung des Landkreises Mayen-Koblenz 
Informationen 
 

- 3 - 

Kreis-Behinderten-Vertretung – Was ist das? 
 

 

 

 

 

Die Kreis-Behinderten-Vertretung kümmert sich  

seit dem Jahr 2002 um die Interessen von  

Menschen mit Behinderungen.  

Die Mitglieder arbeiten 

• ehrenamtlich – sie werden nicht dafür bezahlt 

• für alle Menschen mit Behinderungen und für ihre Familien 

• nicht eigennützig mit allen Anbietern von Hilfen zusammen 

• politisch für Menschen mit Behinderungen – aber nicht nur 

für eine Partei.  

 

Der Kreis-Beigeordnete für Soziales lädt die Mitglieder  

für die Kreis-Behinderten-Vertretung ein.  

Sie haben sich freiwillig gemeldet.  

Sie arbeiten auch im Beruf oder privat  

für Menschen mit Behinderungen. 

Die Mitglieder sind wichtige Berater für den Landkreis.  

Sie beraten den Landkreis Mayen-Koblenz bei seiner Politik  

zu allen Interessen von Menschen mit Behinderungen.  
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Was machen die Mitglieder? 
 

Die Mitglieder beantworten Fragen von Menschen  

mit Behinderungen und von ihren Familien.  

So gut, wie sie es selbst wissen.  

Jeder hat sein Fach-Gebiet.  

Dort kennt das Mitglied sich besonders gut aus.  

 

Zum Beispiel: 

Ein Fach-Gebiet ist geistige Behinderung.  

Ein anderes Fach-Gebiet ist körperliche Behinderung. 

Ein anderes Fach-Gebiet ist seelische Behinderung. 

Die Mitglieder kennen auch andere  

Ansprech-Partner und Fach-Leute.  

Sie rufen dort an, wenn es nötig ist.  

 

Die Mitglieder sprechen öffentlich  

für Menschen mit Behinderungen.  
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Sie machen mit bei Tagungen,  

schreiben in der Presse,  

und gehen zu Veranstaltungen. 

 

Sie besuchen auch Einrichtungen,  

die für Menschen mit Behinderungen arbeiten. 

 

Dort wollen sie wissen,  

was sich bei den Hilfs-Angeboten in den Einrichtungen 

verändert.  

 

Sie sprechen bei ihren Treffen über Themen  

von Menschen mit Behinderungen.  
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Wann treffen sich die Mitglieder? 
 
 
 
 

Die Mitglieder treffen sich – mindestens – zweimal im Jahr.  

Dabei ist  

• der Kreis-Beigeordnete für Soziales, 

• die Abteilungs-Leiterin Soziales,  

• die Bereichs-Leiterin für Sozialhilfe 

• die Behinderten-Beauftragte der Kreis-Verwaltung.  

Manchmal laden die Mitglieder auch  

Fach-Leute zum Treffen ein.  

Das passiert, wenn Leute ein  

wichtiges Thema erklären müssen.  
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Wer ist die Behinderten-Beauftragte? 
 

 

Die Behinderten-Beauftragte der Kreis-Verwaltung kümmert 

sich um die Treffen.  

Jeder kann sie anrufen.  

Zum Beispiel, wenn man die Kreis-Behinderten-Vertretung 

ansprechen will.  

Oder, wenn man ein wichtiges Thema für ihre Treffen hat.  

Die Behinderten-Beauftragte der Kreis-Verwaltung hilft,  

Fach-Leute für einzelne Fragen zu finden.  

Sie arbeitet anders als  

die Kreis-Behinderten-Vertretung. 
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Namen und Adressen 
So erreicht man die Kreis-Behinderten-Vertretung.  
Das sind ihre Fach-Gebiete:  
 
 
 
 
 

Heike Becker 
E-Mail: Becker8165@aol.com 

Fach-Gebiet 

Menschen mit geistigen Behinderungen 

 

Helmut Cordes  

Fax 0 26 32  30 45 5 

E-Mail: Heheico@web.de 

Fach-Gebiet  

Menschen mit Hör-Behinderungen 
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Achim Etzkorn 
E-Mail: werkstattrat.koblenz1@rmw-koblenz.de 

Fach-Gebiet  

Menschen mit körperlichen Behinderungen 

 

Jutta Gehring 
Telefon 0 26 22  43 49 

Fach-Gebiet  

Menschen mit seelischen Behinderungen und ihre Familien 

 

Mechthild Heil 
E-Mail: mechthild.heil.lt@bundestag.de 

Fach-Gebiet  

Bauen ohne Hindernisse 
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Jörg Holzem 
E-Mail: joergholzem@gmx.de 

Fach-Gebiet  

Menschen mit körperlichen Behinderungen 

 

Behinderten-Beauftragte  

Kreisverwaltung Mayen-Koblenz 

Alexandra Kiel 
Bahnhofstraße 9 

56068 Koblenz 

Telefon 02 61  10 81 54 

Fax 02 61  10 88 15 4 

E-Mail: Alexandra.Kiel@kvmyk.de  
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Wo gibt es noch Rat und Ansprech-Partner?  
 

 

 

 

 

Der Landkreis Mayen-Koblenz hat viele Gemeinden. 

Dabei sind 3 große Städte.  

Es gibt 10 Verwaltungen mit Büros.  

Manche Büros haben auch  

Ansprech-Partner für Menschen mit Behinderungen.  

Manche Gemeinden haben auch Behinderten-Beiräte.  

 

Das sind Büros und Adressen der Ansprech-Partner: 
 

Stadt Andernach  
Behinderten-Beirat auch für die Pellenz 

Vorsitzende 

Regina Pickel-Bossau 

Rampenstraße 24 

56626 Andernach 

Telefon 0 26 32  4 59 66 

E-Mail:rpibo@t-online.de 
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Geschäfts-Stelle 
Nicole Roch 

Stadt-Verwaltung Andernach 

Läufstraße 11 

56626 Andernach 

Telefon 0 26 32  9 22 12 3 

 

 

 

Verbands-Gemeinde Pellenz 
Bernd Schemmer 

Verbands-Gemeinde-Verwaltung 

Breite Straße 40 

56626 Andernach 

Zimmer 13 

Telefon 0 26 32  29 94 00 

E-Mail: verbandsgemeinde@pellenz.de 

Der Behinderten-Beirat der Stadt Andernach  

arbeitet auch für die Verbands-Gemeinde Pellenz.  
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Stadt Bendorf 
Ferhat Cato 

Stadt-Verwaltung Bendorf 

Im Stadtpark 1 

56170 Bendorf 

Telefon 0 26 22  70 32 72  

E-Mail: cato@bendorf.de 

 
 
 
Stadt Mayen 
NN 

Stadt-Verwaltung Mayen 

Fach-Bereich 2 / Bürger-Dienste 

Rosengasse 2 

56727 Mayen 

Telefon 0 26 51  88 34 03 

E-Mail: Fachbereich2@mayen.de 

Die Stadt Mayen hat einen neuen  

Behinderten-Beirat gegründet.  

Mehr Informationen gibt es im Internet: www.mayenzeit.de. 
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Verbands-Gemeinde Mendig 
Daniela Handeck 

Verbands-Gemeinde-Verwaltung 

Marktplatz 3 

56743 Mendig 

Zimmer 18 

Telefon 0 26 52  98 00 52 

E-Mail: d.handeck.vg@mendig.de 

 
 
 
Verbands-Gemeinde Maifeld 
Udo Seifert 

Verbands-Gemeinde-Verwaltung 

Marktplatz 4-6 

56751 Polch 

Zimmer 310 

Telefon 0 26 54  94 02 20 5 

E-Mail: udo.seifert@maifeld.de 
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Verbands-Gemeinde Vordereifel 
Christine Engels 

Verbands-Gemeinde-Verwaltung  

Kelberger Straße 26 

56727 Mayen 

Zimmer 55 

Telefon 0 26 51  80 09 74 

E-Mail: c.engels@vordereifel.de 
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